

Un terrain pour la nouvelle école primaire au centre-ville de Lévis

(Lévis, 5 décembre 2024) – Le Centre de services scolaire des Navigateurs (CSSDN) se réjouit de la cession par la Ville de Lévis d'un terrain destiné à la construction d'une nouvelle école primaire de 12 classes. Une conférence de presse, tenue le jeudi 5 décembre au siège social du Mouvement Desjardins, a réuni les différents partenaires qui ont rendu cette annonce possible, soit le ministre de l'Éducation, M. Bernard Drainville, le maire de Lévis, M. Gilles Lehouillier, le président et chef de la direction du Mouvement Desjardins, M. Guy Cormier, et la directrice générale du CSSDN, Mme Suzie Lucas.

Le terrain est situé dans le secteur Desjardins de la ville de Lévis tout près de la Cité de la coopération du Mouvement Desjardins. Octroyée au CSSDN en juin 2023 par le ministère de l'Éducation du Québec (MEQ), la nouvelle école permettra d'accueillir 300 élèves de niveau primaire dès la rentrée 2027.

Le nouveau bâtiment, qui sera érigé à l'angle des rues Saint-Omer et des Commandeurs, comprendra 12 classes, un gymnase double et des locaux afférents. Lors du conseil municipal tenu le 28 octobre 2024, la Ville de Lévis a entériné l'acquisition du terrain d'une superficie approximative de 13 617,5 mètres carrés.

Échéancier préliminaire

Les appels d'offres seront lancés dès demain. Selon l'échéancier préliminaire, l'inauguration est prévue pour l'automne 2027 :

- Adjudication des mandats professionnels : fin janvier 2025;
- Rencontre de démarrage avec les professionnels : février 2025;
- Relevés, consultations, expertises : février 2025;
- Plans et devis : février 2025 à octobre 2025;
- Préparation des documents d'appels d'offres : octobre 2025;
- Adjudication des contrats : décembre 25;
- Début de travaux : mars 2026;
- Fin des travaux : juillet 2027;
- Livraison finale : août 2027.

Citation de Mme Suzie Lucas, directrice générale du CSSDN

« Nous nous réjouissons de pouvoir entreprendre le processus de construction de notre nouvelle école primaire. Nous avons hâte de pouvoir y accueillir notre clientèle sans cesse croissante. Nous remercions sincèrement nos partenaires, le ministre de l'Éducation et député de Lévis, le maire de la Ville de Lévis ainsi que le président et chef de la direction du Mouvement Desjardins pour leur écoute attentive, leur précieuse collaboration et leur compréhension évidente des besoins de nos élèves, de leurs parents et de l'ensemble de la communauté », a déclaré madame Suzie Lucas, directrice générale du CSSDN.

Citation de M. Bernard Drainville, député de Lévis et ministre de l'Éducation

« Cette école, c'est bien plus qu'un bâtiment : c'est un lieu où nos jeunes grandiront, apprendront et bâtiront leur avenir. Je suis fier d'avoir travaillé main dans la main avec la Ville de Lévis, le

Mouvement Desjardins et le Centre de services scolaire des Navigateurs pour mener ce projet à terme. C'est pour nos enfants et nos familles que nous allons construire cette école; une belle école nouvelle génération avec des classes plus grandes, beaucoup de fenêtres et de lumière, des espaces collaboratifs, du bois de l'aluminium, une belle cour d'école. C'est une belle avancée pour Lévis et pour toute notre communauté », a souligné M. Bernard Drainville, député de Lévis et ministre de l'Éducation.

Citation de M. Gilles Lehouillier, maire de Lévis

« Ce projet d'école primaire est une excellente nouvelle pour les familles de Lévis, en raison surtout de l'explosion démographique de notre population. Nous sommes ravis de pouvoir céder le terrain au centre de services scolaire pour que le projet puisse se réaliser. L'annonce d'aujourd'hui est une belle illustration de ce que nous pouvons accomplir pour répondre aux besoins de notre communauté lorsque nous travaillons dans un esprit de coopération. Je tiens à remercier le ministre de l'Éducation, monsieur Bernard Drainville, ainsi que le président du Mouvement Desjardins, monsieur Guy Cormier, pour leur précieuse collaboration au cours de la dernière année afin de concrétiser ce magnifique projet », a mentionné M. Gilles Lehouillier, maire de Lévis.

Citation de M. Guy Cormier, président et chef de la direction du Mouvement Desjardins

« Considérant l'importance primordiale que le Mouvement Desjardins accorde à la jeunesse et à l'éducation, c'est avec une grande fierté que nous favorisons la construction d'une nouvelle école au bénéfice des jeunes et des familles de Lévis. Située à proximité de la Cité de la coopération, elle symbolisera notre engagement envers le développement et le mieux-être des futures générations », a déclaré M. Guy Cormier, président et chef de la direction du Mouvement Desjardins.

-30-

Source :
Louise Boisvert, Services des communications, CSSDN
418 575-3725
louise.boisvert@cssdn.gouv.qc.ca